

COMITÉ DE JUMELAGE DE GUYANCOURT

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU COMITÉ DE JUMELAGE DU 27 FEVRIER 2024

Avec un nombre d'adhérents présents de 29 ou représentés de 30 sur 82 à jour de leur cotisation (merci aux Falbalas d'avoir organisé leurs pouvoirs), le quorum est atteint.

Le Président Hugues Allenet ouvre la séance.

Il présente le bureau, des actions et idées à mettre en place, puis il lance la présentation des rapports :

- 1) Le président Hugues Allenet parle du projet JO 2024 et présente le rapport moral. Il est approuvé à l'unanimité.
- 2) La vice-présidente Écosse Marie-Claude Riocreux présente le rapport Écosse. Il est approuvé à l'unanimité.
- 3) Dominique Francart présente le rapport jeunesse. Il est approuvé à l'unanimité.
- 4) Monsieur le Maire François Morton intervient pour dire l'importance du jumelage et pour faire un point sur la coopération décentralisée avec Comé qui est interrompue à la suite d'un l'audit lancé avant le Covid.
- 5) Le vice-président Allemagne Jimmy Poteau présente le rapport Allemagne. Il est approuvé à l'unanimité
- 6) La trésorière Sylvie Allenet parle de la date limite (29 février 2024) des inscriptions pour le voyage en Allemagne à l'Ascension 2024 et une discussion s'engage sur les modes de transport vers l'Allemagne. Sylvie présente le rapport financier. Il est approuvé à l'unanimité.
- 7) La vice-présidente Comé Lynda Nori est partie. Sylvie Allenet annonce son départ à la fin de l'année.
- Une discussion s'engage sur la composition du Conseil d'admnistration en termes de représentants de la mairie. Monsieur François Deligné, ancien maire de Guyancourt, explique que le nombre de 6 représentants vient historiquement de la bascule du comité de jumelage en association, les membres de l'association souhaitant maintenir une forte implication de la mairie. Il est proposé qu'une présence moins nombreuse, mais peut-être avec plus de délégations pourrait être une solution.

Tous les points de l'ordre du jour ayant été abordés, Hugues Allenet clôt la réunion vers 21h45.

La soirée se termine avec un hommage à Guy Ode. Les Falbalas chantent deux chansons qui émeuvent l'assemblée. Merci à elles.

<u>Annexes</u>: rapport moral, rapports des villes jumelles, rapport financier, rapport jeunesse.